

Herr Westphal weist auf den allen Ausschussmitgliedern vorliegenden Dringlichkeitsantrag der SPD-Rathausfraktion – ohne Datum – hin und bittet um Zustimmung zur Ergänzung der Tagesordnung.

Sodann wird die Tagesordnung in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt.

Anmerkung:

Im Nachhinein stellt sich heraus, dass der vorgenannte Dringlichkeitsantrag „Die Stadt beteiligt sich umgehend an der „Initiative Schleswig-Holstein blüht auf“ des Ministeriums für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung“ nicht wirksam auf die Tagesordnung gesetzt wurde, da nicht separat über die Dringlichkeit abgestimmt wurde.

Das ist im Ergebnis unschädlich, da die Verwaltung – Fachdienst Umwelt und Bauaufsicht – einen entsprechenden Antrag an das Land Schleswig-Holstein gerichtet hat und von dort am 23.03.2018 per Mail bestätigt wurde, dass Neumünster in die Liste der Teilnehmer aufgenommen wurde.